



Bildungshunger & Wissensdurst



Am vergangenen Sonntag fand in der EmK-Serheim ein Familiengottesdienst statt, in dem das Projekt „Kinder helfen Kindern“ vorgestellt wurde. Mit vielen Bildern, Liedern, einem Film und einem Anspiel wurde man mit hineingenommen in die Situation in Swasiland, das im südlichen Afrika liegt. Ein gemeinsames Mittagessen hat diesen anschaulichen Gottesdienst abgerundet.

In Deutschland lieben die meisten Schülerinnen und Schüler die Schulferien.

In Swasiland sagt ein Grundschulkind: „Ich gehe gerne in die Schule, weil wir da viele Dinge lernen... Wir lernen etwas über Landwirtschaft, das kann ich dann nutzen, um meine Lebenssituation zu verbessern.“ Die Aktion „Kinder helfen Kindern“ der Weltmission sammelt dieses mal für Projekte in Swasiland, dem zweitkleinsten Staat in Afrika und einem der ärmsten Ländern der Welt. Viele Kinder dort haben nicht nur im Bauch echte Hungergefühle und Durst nach sauberem Trinkwasser – sie haben Bildungshunger und Wissensdurst!

Genau an diesem Punkt setzt die Arbeit der Methodistischen Kirche im südlichen Afrika in Swasiland an. Die Methodistische Kirche in Swasiland unterhält 24 Grundschulen, sieben weiterführende Schulen und 10 Kindergärten, oft in Kirchengebäuden. 14.218 Kinder werden so erreicht und gefördert.

Zwei Projekte möchte ich genauer vorstellen:

- In den **Kindergärten** finden 2- bis 5-jährige Kinder nicht nur einen sicheren Ort, an dem sie spielen und mit anderen Kindern zusammen sein können. Sie werden auch gefördert und erhalten einen Wissensschatz, auf dem sie in der Schule aufbauen können. Denn nur jedes vierte Kind hat die Chance, einen Kindergarten zu besuchen. Was für Kinder in Deutschland eine Selbstverständlichkeit ist, ist für Kinder in Swasiland ein seltener Luxus.

Mädchen haben es in Swasiland deutlich schwerer, aus der Armutsfalle heraus zu kommen. Ihnen stehen weniger Möglichkeiten beruflich unabhängig zu werden zur Verfügung.

- Im **Pilzprojekt** einer Grundschule lernen Mädchen, wie sie mit einfachen Mitteln und Methoden eine erfolgreiche Pilzzucht aufbauen können. So können sie ein eigenes Kleinunternehmen gründen und durch den Verkauf von Pilzen für sich und ihre Familie ein Einkommen erwirtschaften.

In den Projekten in Swasiland, die wir mit der diesjährigen Aktion „Kinder helfen Kindern“ unterstützen wollen, werden Kinder gestärkt und erhalten eine Perspektive für ihr Leben.

Die Kinder der Sonntagsschule haben in den letzten Wochen und Monaten kräftig ihre Sparbüchsen gefüllt und wollen mit dem Geld dieses Projekt unterstützen.
Vielen Dank dafür!























Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

18:04:18 27.02.2017

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=136&printview=1&pdfview=1>

[Powered by
Contrexx WCMS](#)